
令和４年第５回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和４年４月６日（水）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：10時00分   

 閉会時間：10時50分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 妹尾 均 教育長職代理者 太宰 実千代  

 委員  加藤 正枝 委員 三宅 英次  

 委員  二宮 崇   

   

Ⅳ 欠席委員   

 なし   

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長   小﨑 隆 教育総務課長 山内 祐樹  

 学校教育課長 的場 佳代 就学前教育課長 渡邊 まり子  

 社会教育課長 寳藏 光辰   

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開会   

  

 

  

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和４年第４回教育委員会会議（令和４年３月24日）の議決事項等について 

   教育長の報告：令和４年３月定例市議会 一般質問項目について 

   議 事：議案第７号玉野市教育委員会公印規則の一部改正について 他３件 

   協 議：玉野市認定こども園に関する条例施行規則及び玉野市立保育所管理規則

の一部改正について 他２件 

   報 告：鉾立小学校木造校舎に係る児童の安全確保について 他３件 

   そ の 他：令和４年４月／５月 月間行事予定について 

（承認） 
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３ 教育長の報告 

なし 
  

 
 

 
  

 

４ 議  事 

（１）議案第11号 玉野市立学校適正規模・適正配置検討委員会設置要綱の制定について 

（教育総務課長） 資料により説明 

（原案どおり可決） 

 
 

 

 

５ 協  議 

（１）令和４年度 教育委員による学校等視察の実施について（案） 

（教育総務課長） 資料により説明 

（加藤委員）   学校以外の施設も視察できるようにしてもらいたい。 

 

（２）令和４年度 教育委員懇談会実施計画（案）について 

（教育総務課長） 資料により説明 

次回までに、希望するテーマを考えてきてもらいたい。 

 
 

 

 

６ 報  告 

（１）玉野市内高等学校における入学者選抜実施状況について 

（学校教育課長） 資料により説明 

 

（２）令和４年度玉野市立保育園・認定こども園・幼稚園・小・中・高等学校 入園・入 

   学者の状況について 

 （就学前教育課長） 資料により説明 

（学校教育課長） 資料により説明 

（加藤委員）   保育園・認定こども園、幼稚園の入園者数が大幅に減少しているが、

玉野市内の子どもの出生率が低下していることが原因か。子どもの

数が減少している園や学校は、子どもたちにとって有意義な教育や

保育が、この人数で本当にできるのかということをきちんと考える

必要がある。子どもたちが友達を見て学ぶことや友達との関わり合

いなどが経験できないのではないか。手厚い保育を受けることがで

きるということよりもそういう人間として一番必要なことを身に着

ける場所が、人数が適正ではないということをもっと考え、発信し

ていけるようになったらよいと考える。 
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 （就学前教育課長） 幼稚園の人数が減っているのは、昨今、仕事を持っている保護者が

増え、保育園・認定こども園を利用する人が多いことが要因である

と考えている。保育園・認定こども園の人数も減っているため、少

子化の影響もあると考えている。小規模園については、幼保一体化

将来計画に沿って、関係機関と協議しながら進めていきたい。 

 （加藤委員）   今までと同じ速度でやっていたのでは、子どもが減る速度の方が早

いと思うので、もう少し早く、状況に合わせた改革を考えていって

もらいたい。 

  

 

 ７ そ の 他 

（１）重要課題に関する担当委員について 

（妹尾教育長）  資料により説明 

次回、希望を聞いて決定したい。 

 （三宅委員）   「学力向上」についても加えてもらいたい。 

  

 

 

  

次回、教育委員会定例会は令和４年４月25日（月）15：00から開催するので参集願い

ます。以上で、令和４年第５回教育委員会を閉会します。 

 
 

会議録調整者 書記 清山  智保 

会議録署名委員 教育長 妹尾   均 

 教育長職務代理者 太宰 実千代 
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